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Protokoll 

Jahreshauptversammlung 15.05.2024 

 

1. Begrüßung 

durch den SG-Vorsitzenden Dietmar Bliewernitz. 

Für die JHV wurde die Tagesordnung allen zur Verfügung gestellt. 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es trugen sich 28 Mitglieder des TSV Kierspe (23) und des TuS Meinerzhagen (5) in die 
Anwesenheitsliste ein (siehe auch Anlage 1 „Anwesenheitsliste JHV 15.05.2024“). 
Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

3. Wahl des Protokollführers 

Hierfür wurde Peter Altenberger genannt und gewählt. 

4. Berichte 

a) Auf das Verlesen des Protokolls der JHV vom 24.07.2023 wurde verzichtet (einstimmig). Dies 
lag auch zur Einsicht aus. 

 

b) Der Bericht des Vorstandes wurde durch Dietmar Bliewernitz vorgetragen 

Er bedankte sich hier besonders bei den Jugendübungsleitern für ihr Engagement in dieser 
Saison. Besonders stark ist hier die starke Steigerung der Mitglieder im Bereich der „Mini´s“ 
zu erwähnen. 

Ebenfalls galt hier der Dank auch an Justin Beinlich und Nils Lange für die überaus 
erfolgreiche Arbeit im Sponsoring.  

Bericht zu den Seniorenmannschaften 

Damen:    Das Ziel der Damenmannschaft nicht abzusteigen wurde leider nicht 
erreicht. Auch das entscheidende Spiel gegen Drolshagen wurde verloren. 
Im März wurde ein Trainerwechsel veranlasst und das Training wurde 
intern durch Melissa und Jenny geleitet. Für die neue Saison liegen aktuell 
3 Abmeldungen vor, alle anderen bleiben auch in der neuen Saison 24/25. 
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Herren 1: Als 3. der Kreisliga in 22/23 stieg die Herren 1 nach Verzicht der beiden 
oberen Mannschaften in die Bezirksliga auf. Auch unter der Aussicht, hier 
eine sehr schwere Saison zu haben, hatte sich die Mannschaft hierzu 
entschieden. Der Wille war da, leider reichte die Leistung am Ende nicht. 
D er Trainer Markus Bluhm wird auch die nächste Saison bei der 
Mannschaft bleiben. Ziel ist, möglichst wieder oben mitzuspielen und 
eventuell sogar um den Aufstieg zu kämpfen. 

Herren 2: Die Trainingsbeteiligung bei den Herren 2 ist besser geworden. 
Insbesondere das Training mit der A-Jugend und der Herren 1 wirkt sich 
positiv aus. Der Abschluss der Saison mit 10 : 10 Punkten war ordentlich. 

c) Bericht zu den Jugendmannschaften 

mA-Jugend: Trainer ist Dietmar Bliewernitz. In der Saison 23/24 wurde der 9. Platz 
von 9 Mannschaften in der Staffel erreicht. Für dsie Saison 24/25 sind 
aktuell nur 5 A-Jugendliche gemeldet. Ob hier eine Mannschaft gemeldet 
werden kann ist noch fraglich. 

Training wird dienstags von 19.30 bis 21.00 Uhr am Rothenstein 
(Meinerzhagen) und mittwochs von 18.30 – 20.00 Uhr am Felderhof 
(Kierspe) angeboten. 

mB-Jugend: Wurde nicht gemeldet. 

wB-Jugend: Die wB-Jugend spielte jetzt bereitzs das 3. Jahr im Handballkreis 
Oberberg. Sie konnte in der vergangenen Saison leider nur den letzten 
Tabellenplatz erreichen. Trainer ist Dietmar Bliewernitz. 

Training wird montags von 18.30 bis 20.00 Uhr und mittwochs von 17.00 
bis 18.30 Uhr am Felderhof (Kierspe) angeboten. 

mC-Jugend: Auch die mC erreichte nur den letzten Tabellenplatz in der abgelaufenen 
Saison (siehe Anlage 2 „Bericht SGKM_2023-24“) 

Training am Mittwoch von 18.30 bis 20.00 Uhr und Donnerstag von 18.45 
bis 20.15 Uhr in der Felderhof – Halle in Kierspe. Übungsleiter ist Ronny 
Majoros. 

wC-Jugend:  Siehe auch hier Anlage 2 „Bericht SGKM_2023-24“ 

 

mD-Jugend: Die mD-Jugend spielte im Handballkreis Lenne-Sieg. 

Das Training wurde durch Arne Freiberg und Kevin Möller durchgeführt. 
Die Trainingszeiten sind dienstags und donnerstags von 17.15 bis 18.45 in 
der Felderhof Halle. Siehe auch hier Anlage 2 „Bericht SGKM_2023-24“ 
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gem E-Jgd: Siehe auch hier Anlage 2 „Bericht SGKM_2023-24“. Zu erwähnen ist hier 
auch, dass Ronny Majoros fast alle Heimspiele gepfiffen hat. 

Minis: Viel Zulauf bei den Jugendlichen! Aktuell ca. 40 – 50 Kinder. Das 
Training wird von Anna Schaffer und Stefan Lausberg sowie 2 weiteren 
Ü-Leitern mit Unterstützung von 2 Eltern abgehalten und findet am Freitag 
von 16.30 bis 18.00 Uhr statt. 

 

Bericht des SR-Wartes Helmut Schubert: 

Aktuell sind für die SG 5 SR im Einsatz. Thomas Schwarzer ist bereits seit 
40 Jahren hier tätig! Nils Hennekes pfeift jetzt bereits 2. Herren 
Bundesliga. 

Leider fehlt es im Nachwuchsbereich für die SR-Tätigkeit! Für die Saison 
2024/25 werden 6 SR benötigt! 

 

d) Kassenbericht Bruno Schubert: 

Am 31.12.2022 wurde ein Kassenbestand von  22.903,24 € 
festgestellt für die SG KM 

Der Kassenstand zum 31.12.2023 war:  24.563,55 € 

 

Kassenstand TSV Handball 31.12.22:  18.223,14 € 

Kassenstand TSV Handball 31.12.23:  19.031,70 € 

 

e) Aussprache zu dem Kassenbericht: 

In Ergänzung wurde hier noch ein Überblick zu den Einnahmen 
(Mitgliedsbeiträge, Aktivitäten, etc.) und den Ausgaben seitens Peter 
Altenberger gemacht. Insbesondere sollte hier den Mitgliedern auch 
aufgezeigt werden, wie wichtig der Einsatz zu den Aktivitäten bei 
„Volme-Frühlingsfest“, „Schützenfest“, „Sponsoring“ etc. für den 
SGKM-Haushalt ist. Ohne diese „Zusatzeinnahmen“ wäre 2023 
nicht zu stemmen gewesen. 

Bezogen auf den Haushalt 2023 würden nur für den Spielbetrieb und 
die Ü-Leiter ein Mitgliedsbeitrag von 91,52 € erforderlich sein. Für 
die Ausgaben 2023 inkl. Trikotausstattung sind 160,14 € je Mitglied 
angefallen. 
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Auch erfolgte hier nochmals der Hinweis, dass für die Nutzung der 
Felderhofhalle durch die Senioren an die Stadt Kierspe ein Entgelt 
gezahlt werden muss. 

Weiterhin erfolgte der Hinweis, das die Bewirtung bei den Senioren 
„schwierig“ ist. Hier muss eine bessere Abstimmung erfolgen. Es 
wurde der Vorschlag gemacht, das nach Vorlage der neuen 
Spielpläne 2024/25 eine Sitzung hierzu erfolgen soll, um die 
Bewirtung bei den Senioren im Voraus abzustimmen.  

f) Bericht der Kassenprüfer: 

Die Kasse wurde geprüft. Seitens der Kassenprüfer Amelie van 
Dorsten und Tamina Heller wurde vorgetragen, dass die 
Kassenprüfung zu keiner Beanstandung geführt hat und für korrekt 
befunden wurde. 

5) Entlastung des Vorstandes: 

Auf Antrag der Kassenprüferin Amelie van Dorsten wurde dem 
Vorstand die Entlastung einstimmig anerkannt. 

 

 

6.) JHV TuS Meinerzhagen Abteilung Handball 

Für die Handballabteilung TuS Meinerzhagen standen Wahlen an. Da beide 2022 
zusammengewählt worden sind, einigte man sich darauf, dass der Abteilungsleiter für 
wieder 2 Jahre und der Stellvertreter für 1 Jahr gewählt wird. Seitens der anwesenden TuS-
Mitglieder wurde wie nachfolgend aufgeführt gewählt:  

Abteilungsleiter Phil Niggemann  2024 – 2026 einstimmig 

Stellv. Abteilungsleiter Peter Altenberger  2022 – 2024 einstimmig 

 

7.)  JHV TSV Kierspe Abteilung Handball 

Für die Handballabteilung des TSV Kierspe wurde von den TSV-Mitgliedern wie folgt 
gewählt: 

Abteilungsleiter Dietmar Bliewernitz 2024 – 2026 einstimmig 

Kassenwart Bruno Schubert       2024 – 2025 einstimmig 
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8.) Wahlen der SG Kierspe-Meinerzhagen: 

Spielgemeinschaftsleiter Dietmar Bliewernitz 2024 - 2026  

Geschäftsführer kein Bewerber!    

2. Geschäftsführer Peter Altenberger 2024 – 2026 

1. Kassenwart Bruno Schubert  2024 – 2025 

2. Kassenwart Amelie van Dorsten 2024 - 2026   

Stellv. Jugendwart Phil Niggemann  2024 – 2026 

Kassenprüfer 1. Tamina Heller (2.x) 

2. Melissa Hofmann 

3. Tom Aniello 

 

9.) Anträge: wurden keine gestellt. 

 

10.) Mitarbeit im Verein / Zukunft SGKM 

Aufforderung von der SG-Leitung an Alle, sich mehr zu engagieren, da die Belastung des 
Vorstandes nicht unerheblich ist und für die Aufrechterhaltung des Spielbetriebes 
(Zeitnehmer, Sekretär, Schiedsrichter, Übungsleiter, etc.) dringend notwendig sind! Auch 
für die Durchführung von diversen Einzelevents (Frühlingsfest, Unterstützung 
Schützenfest etc.) um den Finanz-Haushalt auszugleichen, ist die Mitarbeit jedes Einzelnen 
gefordert. 

 

11.) Verschiedenes: 

Für den 29.06.24 ist ein im Rahmen des 20-jährigen Bestehens der SGKM ein 
Jugendspieltag geplant. Hier werden noch Helfer (ca. 10 h) für die Bewirtung gesucht. 
Meldungen an Dietmar Bliewernitz. 

Am 31.08.24 ist ein Jugendtuniertag geplant. Hier werden ebenfalls noch Helfer benötigt. 
Informationen gibt es bei Dietmar Bliewernitz. 
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Für den 23. – 25.08.24 Schützenfest in Kierspe werden noch dringend Helfer (ü 16 Jahre) 
gesucht (ASV – Heim). Meldungen an Dietmar Bliewernitz. 

In der Zeit vom 08. -12.07.24 ist ein Sommercamp für Jugendliche von 6 – 14 Jahren 
geplant. Auch hier werden noch Helfer benötigt. Meldungen bitte an Anna Schaffer (siehe 
auch WhatApps News) 

Fabian Mielke, VfL Gummersbach, hat angefragt, ob er ein Sommercamp in Kierspe 
durchführen kann. Die Meinung hierzu war: eher nicht! 

Mit der Harznutzung in der Felderhofhalle hat es Probleme gegeben. Hierfür wurde eine 
Putzmaschine angeschafft (750 €), die noch nicht bewilligt wurde. Dies ist dringend zu 
klären. Des Weiteren ist die weitere Harznutzung (ja/nein) noch zu klären. Wenn nicht, 
kann die Maschine wieder zurück! 

Zusätzliche Hallenzeiten für die Jugend in der Rothensteinturnhalle sind erwünscht. Leider 
sind nach Rücksprache keine Zeiten frei! Der Vorstand bleibt hier aber dran. 

Anfrage, ob die Sporthalle Auf dem Bamberg genutzt werden kann. Der Vorstand fragt 
hier nach. 

 

Am 07.06.24 ist die JHV des TSV um 19.30 Uhr in der Jahnklause. 

 

Die JHV der SGKM wurde um 21.33 Uhr beendet. 

 

 

Protokollführer      gesehen: SG – Leiter 

 

1. Anwesenheitsliste JHV 15.05.2024 
2. Jahresbericht Saison 2023 / 2024 


